



DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGUI

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 27 DE FEVEREIRO DE 2015

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL

南米神宮 開運招福 沼矛八方祓

Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP
Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxitista.org.br

R\$ 3,50

ANO XVIII - Nº 4209

**[米カリフルニア州
キンブ・ペンドルトン]**
陸上自衛隊が米海兵隊との離島奪還訓練で、初めて米軍の水陸両用車(AAV7)に搭乗し、上陸作戦を展開した。陸自も導入するAAV7は、敵地への上陸侵攻を念頭に開発された装備

**[米カリフルニア州
キンブ・ペンドルトン]**
陸上自衛隊が米海兵隊との離島奪還訓練で、初めて米軍の水陸両用車(AAV7)に搭乗し、上陸作戦を展開した。陸自も導入するAAV7は、敵地への上陸侵攻を念頭に開発された装備

対中国「事実上の海兵隊」

（米カリフルニア州
キンブ・ペンドルトン）

陸上自衛隊が米海兵隊との離島奪還訓練で、初めて米軍の水陸両用車(AAV7)に搭乗し、上陸作戦を展開した。陸自も導入するAAV7は、敵地への上陸侵攻を念頭に開発された装備

「9条の早期改正は困難」

自民、改憲重要項目を提示 憲法改正発議の要件緩和も

（共同）自民党は26日の憲法改正推進本部（船田元・本部長）の会合で、2012年に決定した党の改憲草案のうち、9条への国防軍創設の明記や、96条の改憲発議要件の緩和などを特に重要な項目と位置付ける方針を示した。前文の改定や天皇を「日本国の元首」とする規定の新設も含まれる。ただ船田氏は、9条の早期改正は困難との見方をじめた。

（共同）

下院 時節逆行の議員手当調整

25日のエドウアルド・クニヤ下院議長
(Fabio Rodrigues Pozzebom/Agência Brasil)

この調整は下院議長團（メーラ・ジレトリア）の話し合いで決められ、3項目で、「秘書室費」は議員ひとりにつき7万8千レアルの現行経費を下院議長（民主運動党・PMD）だ。

下院が25日、議員手当の調整案を承認し、4月から実施する。それにより、国庫負担は今年だけで1億1280万レアル増えることになる。連邦政府が経済立て直しのために財政支出を切り詰めようとしていることに逆行する形だ。26日付伯字紙が報じている。

PMDに苦しむジウマ

この調整は下院議長（エドウアルド・クニヤ）の話によると、2014年千レアルに18%が9万2千レアルが報じている。

年間1億レ以上の支出増配偶者への飛行機代も許可

イギリスの経済誌「ファインシャン・タームズ」は25日付の号で、「ジウマ大統領が2月に内閣を全うできない」という記事を掲載した。新興国専門の評論家ジョン・ウェーリー氏はその理由とし

失て、「議会での支持喪失」、「ベトロロン」「消費者の信用失墜」、「インフレ上昇」「失業者増」の理由で、「ジウマ大統領が2月に内閣を全うできない」という記事を掲載した。新興国専門の評論家ジョン・ウェーリー氏はその理由とし

外手当の削減などで支出を減らすと、2017年までは次の調整は行われないとしている。

これらの調整は4月から実施され、今は1億280万レアル、来年は1億5030万レアルの支出増となる。

これは連邦政府がジョアン・レヴィ財務相の提案を行ったのはエドウアルド・クニヤ下院議長（民主運動党・PMD）だ。

12年年制定が9万2千レアルに18%があが

る。これで今年は973万レアル、来年は1億2900万レアルの支出増となる。

議員会館で生活しない議員への住家手当では、ひとり3800万レアルから4300万レアルとなり、今年は80万5500万レアル支出が増す。

さらに電話や飛行機代などの経費への割当額も拡大する。この額はどの選出の議員かによって変わると、今年1460万レアル、来年1950万レアルの負担が増す。

さらに電話や飛行機代などの経費への割当額も拡大する。この額はどの選出の議員かによって変わると、今年1460万レアル、来年1950万レアルの負担が増す。

これは2009年に、上院の水圧は基準以下だったた

公社理事ら市議会で証言

水道圧は基準以下だったた

未成熟罪への刑罰強化

3月にも連邦下院で採決へ

未成年犯罪への刑罰強化

戦後70年有識者に16人

政府、西室氏らを発表

25日初会合、今夏結論

【共同】菅義偉官房長官は19日の記者会見で、安倍晋三首相が今夏に発表する予定の「戦後70年談話」に関する有識者懇談会のメンバーとして、西室泰三日本郵政社長(79)や北岡伸一国際大学長(66)を含む16人の名簿を発表した。25日に初会合を開き、座長に西室氏、座長代理に北岡氏をそれぞれ選ぶ。今夏までに議論をまとめ首相に報告する。

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に



衆院本会議で施政方針演説をする安倍首相=12日午後(共同)

安倍総理は「憲法改正まであと一歩!」と喜んでおられます。しかし、この問題は、「目的」と「手段」を間違えると大変なことになります。

(金)23時42分配信
『安倍首相 憲法改正へ最後の過程 認識』安倍晋三首相は20日の衆院予算委員会で、憲法改正について、「国民投票にかけようか、発議をしてやうかというところに至る最後の過程にある」と述べ、実現の環境が整いつつあるとの認識を示しました。そのうえで衆院参院に設置された憲法調査会で議論が進むことに期待感を示しました。維新の党の松浪健太への答弁で、本人の手で「完全自主憲法」をつくてもいいと思いません。しかし、私は同時に、「憲法改正教徒」でもあります。つまり、「憲法改正是すべてうまくいく」といふべきです。

（金）23時42分配信
『安倍首相 憲法改正へ最後の過程 認識』安倍晋三首相は20日の衆院予算委員会で、憲法改正について、「国民投票にかけようか、発議をしてやうかというところに至る最後の過程にある」と述べ、実現の環境が整いつつあるとの認識を示しました。そのうえで衆院参院に設置された憲法調査会で議論が進むことに期待感を示しました。維新の党の松浪健太への答弁で、本人の手で「完全自主憲法」をつくてもいいと思いません。しかし、私は同時に、「憲法改正教徒」でもあります。つまり、「憲法改正是すべてうまくいく」といふべきです。

ロシア政治経済ジャーナル

No. 1162

北野幸伯

府の「目的」とはなんですか? これはいろいろ意見があります。「主な国益」と「安全の確保」であります。「金儲け」「経済的利益」と「安全保障」である」と常々書いています。

私は、本当に満州が利益をもたらす事です。それで、幕府の資金を上げます。そして、龍馬と仲間の大政奉還を成し遂げます。こうして、龍馬と仲間たちは、日本の独立を守ることに成功したのであります。

他にもいろいろあるでありますが、この二つがもつとも大事です。

（2）満州には中国主権下の自治政府を樹立する

（3）日本の特殊権益を

トントン調査団で、調査の結果はどうだつたのか?

（1）満州国の承認はで

（2）満州には中国主権下の自治政府を樹立する

（3）日本の特殊権益を

トントン調査団で、調査の結果はどうだつたのか?

（1）満州には中国主権下の自治政府を樹立する

（2）満州には中国主権下の自治政府を樹立する

（3）日本の特殊権益を

トントン調査団で、調査の結果はどうだつたのか?

